

Ressort: Auto/Motor

VW-Chef Winterkorn sorgt sich um Zustand der Autobahnen

Wolfsburg, 25.02.2015, 13:00 Uhr

GDN - Der Vorstandsvorsitzende von Volkswagen, Martin Winterkorn, sorgt sich um den Zustand der deutschen Autobahnen. "Wir müssten deutlich mehr für den Erhalt der Autobahnen tun. Dafür sollte das Geld verwendet werden, das aus der Automobilbranche in die Staatskasse fließt", forderte Winterkorn in einem Interview mit dem Magazin "Stern".

"Wir sind die größten Steuerzahler im Land." Mit Blick auf das autonome Fahren forderte der VW-Chef die Bundesregierung auf, weitere Versuchsstrecken neben der A 9 auszuweisen. "Sonst droht die Forschung nach Kalifornien abzuwandern", warnte Winterkorn.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-50399/vw-chef-winterkorn-sorgt-sich-um-zustand-der-autobahnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com